
2024年度 1回目運営推進会議 議事録                        

2024年 9月 21日（土）  10：00～11：00 

開催場所：デイサービス倉敷中島 

１）事業者 おかやまコープ福祉グループ     

デイサービス倉敷中島 管理者    

2）地域代表 大西民生委員様 

大西公民館館長様 

大家様                

３）市行政・包括職員 倉敷市倉敷西高齢者支援センター様 

富田居宅介護支援センターケアマネジャー様 

4）ご利用者・ご家族様  ご家族代表者様 

内容 ① 運営法人の概要（新事業所紹介） 

② デイサービス倉敷中島の紹介（概要、利用人数、介護度、） 

③ デイサービスでの取り組み（1日の流れなど） 

④ 職員の資質向上に向けた取り組み 

⑤ 質疑 

【地域包括支援センターから事業所への要望や意見】 

・短時間で専門職も配置されていて、利用者に紹介しやすい。 

・短時間だから頑張って取り組むことができる。 

・運営推進会議を他のデイサービス事業所と合同で開催するなど交流を深めてみてはどうか。 

【地域や有識者からの要望や意見】 

・全くデイサービスについて知らなかったので、今回色々と知ることができた。 

・元々他のデイを利用していた方が続かず、今回見学して利用することになった。利用を開始して

みると行きやすく、頑張ってできるようになった。現在では利用回数を増やして取組まれている。 

・このような短時間で運動特化の事業所はあるのか。（他の事業所は多くあります） 

・他の施設からここを利用することができるのか。（制度上利用できる方とできない方がいます） 

・職員の対人コミュニケーションに関するような研修はしているのか。（外部の研修へ参加） 

・すぐ裏の住宅地に高齢者が多いので、そちらへ広報をしてみてはどうか。 

【ご家族様からの要望や意見】 

・生協のチラシで知り、本人の性格も踏まえて利用するようになった。少し頑張りすぎることもあ

り疲れが出たり、億劫になることもあるが本人のためを考えると続けて欲しい。 

・専門職も配置されているので安心して利用することができている。 

・生協のチラシで知り内覧会に来て、介護認定が必要とのことで支援センターへ相談し要介護認定

となった。あまり外に出なくなっていたので、運動はして欲しいと思い利用するようになった。 

・本人が暮らしている地域の民生委員さんなどの参加もできたら良いと思います。 

・地域の中でどのような関りや仕組みがあるのか、知る機会が無く分からないことが多くあった。 

【事業所から】 

・運営推進会議を他の事業所と合同で開催することの検討を進めます。 

・利用者の方が暮らされている地域の民生委員さんなどにも参加の要請をしてみます。 

・男性利用者が利用しやすい内容を考えてみます。 

・裏の住宅地への広報や訪問を行い、利用しやすい環境を進めます。 


